

Encore mobilisés

Nouvel appel à la grève le 6 février

Même si la lassitude peut nous gagner, notre refus d'entériner un recul social sans précédent reste intact. Que laisserons-nous aux futures générations ? Un travail sans fin ? Des retraites précaires ?

Un simulateur anxiogène

Loin de rassurer, le simulateur mis en ligne par le Gouvernement met plutôt en lumière les incohérences et les carences du futur système.

L'instauration du chacun pour soi

Le recours massif à la capitalisation pour compenser la baisse des pensions entérine le « chacun pour soi », avec tous les risques que ce type de placement présente en cas de crise financière.

Une mesure injuste

L'instauration d'un âge d'équilibre variable selon les générations privera tous les salariés d'une vision claire de leurs conditions de départ. Le début du « travail sans fin » pour les plus défavorisés d'entre nous ?

La retraite est un droit ! Nous refusons la casse de notre modèle social, CONTINUONS A NOUS MOBILISER DEMAIN PARTOUT EN FRANCE

- **Prévenez votre manager et/ou votre assistante**
- **Pointez a minima 1h de grève**

Toutes et tous concernés, toutes et tous mobilisés !